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平素より、当クラブに対し格別のご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。 

RENOVA FC は、現中学１年生が当クラブを卒団する 2027 年 3 月末をもってクラブ活動

を終了することと致しました。 

 RENOVA FC への入会を検討し、体験参加も頂いていた方には大変申し訳なく思ってい

るところでありますが、下記の通り活動終了についての案内をさせて頂きます。 

。 

RENOVA FC は、2020 年 4 月に発足し、地域のサッカー少年・少女たちの育成に寄与し

てまいりました。昨年度末には山梨県トップリーグへ昇格、本年度は高円宮杯山梨県予選で

ベスト８進出を遂げるなどクラブの新しい歴史を毎年築き、進路先においても県内外強豪

校へのスポーツ推薦やＪリーグ下部組織への選手輩出など育成面においても成果が現れて

おりクラブの認知度も徐々に上がってきたと思っております。 

 

しかしながら、チームの今後についてクラブスタッフと検討を重ねた結果、RENOVA FC

の活動継続が困難であると判断し、活動終了の決定を致しました。 

 この決定を下した理由としましては現中学 2 年生を担当する三瓶、現中学 1 年生を担

当する柿崎が自身の将来を考え、新たな道に挑戦するためにチームを離れることが一番の

理由となります。 

 また、RENOVA の育成環境が維持できるような指導レベルを備えた他スタッフの充足が

困難であり、今まで築き上げてきた RENOVA METHOD を選手たちに提供できず、そのよ

うな状態で子どもたちを預かることは出来ないと判断したことも大きな理由となります。 

 

このため、来年度の新中学１年生から選手の募集は終了し、現時点で RENOVA FC に在

籍する選手たちに最大限のサポートを行う体制を整えることを優先いたしました。既存の

現中学２年生、現中学１年生においては従来通り三瓶、柿崎が指揮を執り、卒団するまで責

任を持って指導に当たらせて頂きます。 

 

また、三瓶、柿崎の両名がチームを離れることについては私自身納得をしており、ここま

でチームを支えてくれたことに感謝しています。両名とも既存の選手のことを一番に考え

てくれており、チームを離れることに対して後ろめたい気持ちを持つことなく、最後まで責

任を持って子どもたちを見送った上で新たな門出を迎え、RENOVA で学んだことを活かし

てさらなる飛躍に繋げて欲しいと願います。 



活動終了という言葉が強く衝撃を与えてしまっていると思いますが、まだ RENOVA FC

は２年間の活動を継続していきますので、引き続き選手たちの成長と活躍を見守り、応援し

て頂けたら大変ありがたく存じます。 

 

RENOVAの選手たちを育成してきた RENOVA METHODは消えることなくクラブの中

には残りますので、チーム活動は出来なくとも RENOVA METHOD を伝えるための中学

生対象のクリニック（特別レッスン）などを提供していくことで山梨の中学生の育成に少し

でも貢献できたらと考えております。 

 地域のチームに協力させて頂き、山梨のサッカー環境の発展に貢献していきますので、今

後ともよろしくお願い致します。 


